

Mardi 12 septembre 2023 [dans la soirée]

**Sur la Terre l'homme ne revient,  
puisqu'il est appelé à s'envoler.**

*Pour une personne en particulier.*

[L'ange] Dans le piège d'en bas, ne te fais pas duper. Celui qui ricane s'incarne en l'homme qu'il cherche à posséder. La voix qui te guide, cherche d'où elle vient.

Il y a des voix et il y a aussi des voies. Toutes ne sont pas bonnes, toutes ne sont pas vertueuses et certaines sont trompeuses. Il y faut pour l'homme la venue de l'Étoile qui comme pour les mages les a guidés vers le Soleil de Dieu. L'aide est précieuse et l'aide est don ; en cette vie il est demandé à l'homme de porter du fruit et en l'autre de le faire fructifier.

L'espace lumineux est l'espace christique. En cet espace, l'homme apprend à voler au Soleil de Dieu. La Terre n'a qu'un temps lorsque le Ciel a mille temps. En bas comme en Haut, l'homme est appelé au don.

Tu souriras en regardant l'Étoile et ton cœur en mille temps battra la chamade. Lorsque tu me verras, comblée tu seras et tu n'auras d'autre désir que de rester près de moi. Ton cœur qui bat la chamade au réconfort donné, au Ciel portera mille étoiles en les cœurs assoiffés de la Terre et tu brûleras de me savoir<sup>1</sup>, moi qui à tes côtés ne cesse de travailler. Prends le temps de savourer, ne pense pas à demain mais, en les mille temps de ta vie, il n'est qu'un temps en chaque passage et, d'une demeure à l'autre, l'homme passe le pas.

Celui qui s'envole vole vers un nouveau Ciel, une nouvelle demeure. Pourquoi retourner en arrière ? En chaque demeure, l'homme apprend à voler toujours plus haut vers le Soleil de Dieu.

Par l'amour donné, l'homme aide ses frères, l'amour n'a pas de frontières. Tu verras le Ciel se lever et tu ne voudras plus revenir en arrière puisque, du haut de chacune de ces demeures traversées, l'homme apprend à grandir d'un amour toujours plus rayonnant et à façonner son cœur au Soleil de Dieu. Ce que l'homme reçoit, il le diffuse sans même s'en apercevoir. En toutes les demeures traversées, l'homme partage. Chaque demeure a un temps et aucune ne permet le retour en arrière puisque, de degré en degré, l'homme comme la fleur s'effeuille et porte le cœur en Cœur de Dieu.

Là où l'enfant est appelé, il n'y a jamais de retour en arrière puisque dans la Maison du Père il y a plusieurs demeures<sup>2</sup>. Comprenne qui aura des oreilles pour entendre et un cœur pour écouter. Où que l'homme puisse être, il peut toujours aider son frère sur le chemin. Jamais de retour en arrière, mais toujours une traversée vers la Lumière, toujours plus haut vers le Soleil de Dieu. Alors, viendra le temps de l'ultime, la joie qui n'a d'éclat que la lumière du Cœur ouvert, l'accueil du Verbe Éternel.

---

1) Au sens de «me savoir près de toi».

2) Cf. [Jn 14, 2]

Enfant, laisse-toi cueillir et dans la fraîcheur du matin du Ciel ton cœur portera la rosée aux assoiffés et ta mission continuera mais dans une autre dimension que tu ne peux à ce jour comprendre. Cueille le temps qui t'est donné et quand viendra le temps, celui de l'envol, à une autre mission tu seras appelée et ce sera celle de l'amour toujours qui ne cesse de faire grandir l'enfant.

À la fontaine d'Eau vive porte tes lèvres et la Source guidera tes pas en la Lumière. Lorsque tu Le verras, tu n'auras qu'une joie, qu'un désir, qu'un transport car Dieu le Père, le Maître du Ciel, seul appelle l'homme et le mène dans Son refuge pour lui porter l'amour et contre Son sein le remplir de Son Immanence<sup>3</sup>. L'homme qui avance vers le Soleil de Dieu à sa suite guide les petites étoiles<sup>4</sup> vers la Lumière incréée qui s'approche pour les fondre en Son Immanence. Le petit caillou a rejoint le sable de la grande mer du Ciel et, en elle, se fond en le sublime Cœur de l'Immanence.

Crois seulement et tu vivras. De Soleil il n'est qu'Un et son rayonnement à nul autre pareil embrase l'Univers et toutes les galaxies. Petit être de feu, pose ta voile en Son Soleil et tu avanceras le cœur en fête sans désir de retourner en arrière. Celui qui aide<sup>5</sup> vole au secours de celui qui désire. Les voies du Ciel ne sont pas celles de la Terre, mais elles poursuivent le chemin [de l'homme] pour mener vers une dimension nouvelle. De la Terre il faut s'éloigner pour voler plus haut au Soleil de Dieu. La cadence toujours bat des ailes et envole le désir en la montée. Sens-tu le Vent ? Lui seul appelle vers la montée.

Il y a plusieurs demeures dans la Maison du Père et toutes portent envol nouveau vers la Lumière. Appelé à l'envol, l'homme bat des ailes vers la montée. As-tu compris le Vent de Dieu ?

Laisse tes ailes battre l'envol et ne retiens pas le Vent de la montée.

Sur la Terre l'homme ne revient, puisqu'il est appelé à s'envoler. Aussi tu battras des ailes de ciel en ciel et ainsi, comme le goéland, tu élèveras la Terre au regard du Père. La mission de l'homme est continue, lui qui est créé vie.

---

3) Caractère de ce qui est intérieur à l'être et non le produit d'une action extérieure. En théologie, l'immanence est la Présence de Dieu dans la conscience humaine.

4) Les hommes.

5) L'ange.